

Der Bauer und die Fee

Eines Tages pflügte ein junger Bauer sein Land am alten Gericht. Da erschien ihm zur Mittagszeit eine Jungfrau, die an ihrem Gürtel ein Schlüsselbund trug.

Voller Freundlichkeit forderte sie ihn auf, mit ihr zu gehen. Er solle nur fünf Schritte mit ihr unter die Erde machen; dort werde sie eine Tür aufschließen und ihn sehr glücklich machen. Sie selbst aber werde dadurch entzaubert.

Der junge Bauer ließ sich aber trotz allen Flehens nicht auf die Wünsche und Versprechungen der schönen Frau ein. Je mehr sie jedoch in ihn drang und ihm sogar versicherte, dass es seiner Seligkeit nicht schaden werde, desto hartnäckiger verweigerte er die Erfüllung ihrer Bitten.

Nachdem die junge Frau alle ihre Überredungskünste vergeblich angewendet hatte, war die Mittagsstunde herumgegangen. Da schrie sie laut auf und verschwand.

Später sagte man, dass sie eine verzauberte Fee gewesen sei.

(Aus „Sagen, Märchen und Geschichten rund um die Kugelsburg“ von Paul L. Kailuweit, 1950)